

# COMMUNIQUÉ



Commission scolaire  
des Grandes-Seigneuries

## LA CSDGS VOUS INVITE À SOULIGNER LA SEMAINE DES ENSEIGNANTES ET DES ENSEIGNANTS : DU 1<sup>ER</sup> AU 7 FÉVRIER 2015

**La Prairie, le 30 janvier 2015** – La Semaine des enseignantes et des enseignants se tient chaque année, depuis 1994, durant la première semaine de février. Le conseil des commissaires et la Direction générale de la Commission scolaire des Grandes-Seigneuries (CSDGS) invitent les parents, les élèves et la population à se joindre à eux pour souligner l'importance du travail que les enseignants effectuent quotidiennement pour l'épanouissement, la persévérance et la réussite de chacun des élèves qui leur est confié.

Les enseignants ont le souci d'amener tous les élèves à développer leur plein potentiel et leurs compétences afin qu'ils deviennent des acteurs déterminants dans la société. Par leur passion, leur créativité, leur générosité, leur ouverture et leur résilience, les enseignants marquent de façon inspirante le parcours scolaire des élèves, jeunes et adultes. La qualité de la relation qu'ils créent avec eux leur permet d'être motivés et guidés, et ainsi d'avancer!

La CSDGS est fière et se sent privilégiée de pouvoir compter sur plus de 1 870 femmes et hommes au sein de son organisation, qui font de leur profession un véritable don de soi qui mérite d'être souligné.

– 30 –

Source : Mylène Godin, Régisseur, Secteur des communications  
Commission scolaire des Grandes-Seigneuries  
514 380-8899, poste 3978 / [godin.mylene@csdgs.qc.ca](mailto:godin.mylene@csdgs.qc.ca)